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El UniversalAntonio Banderas: &quot;Trabajar con un director mexicano sería un lujo&quot;El
UniversalEl actor español Antonio Banderas, ganador del Goya a la Trayectoria Profesional en
2015 y quien rodó siete películas en México, afirmó en una entrevista con Vanity Fair que
&quot;trabajar con algún director mexicano sería en estos momentos un lujo&quot;.y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNH4CDRkBDmhsUDoyqmtNU0csHpqbg&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779882918780&amp;ei=cyZuWOCpO4ebqAL1s56YBw&amp;url=http://www.eluniversal.com.mx/articulo/espectaculos/2017/01/4/antonio-banderas-trabajar-con-un-director-mexicano-seria-un-lujo

